
 

 

 

令和４年度 コミュニティ・スクール（CS）活動報告  

 

 

 ４月に行われた第１回学校運営協議会では、学校運営基本方針の承認や総合的な学習の時間の活動計画、

夢育やらまいか事業について熟議しました。主に、総合的な学習の時間の取組みについて、委員の皆さんよ

り多くのご意見をいただきましたので紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 📌貴重なご意見をありがとうございます。今後の活動に生かしていきます。 

         

 

 
三中コミスク便り 

第１号 
令和４年６月発行 

発行責任者 

CS ディレクター 

第１回学校運営協議会を開催しました 

▶「総合的な学習の時間」の取組みについて 
草生栽培の取組みは猪鼻湖や浜名湖の水質

改善に効果的とは思うが、質のいいみかん

作りには不向き。普及しない要因も把握し

たうえで、探究活動を進められると良いの

では。（委員） 

固定アドバイザー以外も参加できる環境づくりが必要

であり、地域も共通認識が必要。（委員） 

２０年後の三ヶ日町活性化を共通テーマに、大人は

何を与えられるか考える必要がある。 

ある程度根底が必要ではないか。（委員） 

三ヶ日の地形を再現したジオラマ

作りを計画中。今後探究活動を進め

ていくうえで、必要な取組みになる

と思う。（委員） 

教員がどの程度関わったら良いか、

アドバイザー会議で意見交換をして

いきたい。（教員） 

今年浜名湖のアマモが増えつつ

ある。４年前の活動の成果である

と信じたい。（委員） 

海外の方から見て三ヶ日町はとても環境

の良いところだと言ってくれる。活動風景

をもっと発信してみても良い。（委員） 

年度変わりでの担当教員の短期異動は

やむを得ないとは思うが、想いもリセ

ットされてしまうように感じ、残念な

気持ちになる。（委員） 

チーム編成は今までもあり、時代

に合わせて柔軟にアドバイザーも

関わっていけたらと思う。（委員） 
子供たちも先生方も楽しそうに

活動している。総合が嫌いという

声は聞いたことがない。活動が充

実している証。（委員） 



▶学校運営協議会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

日付 時間

第２回 　６月２９日（水） １２：１５～ 給食参観、講話視聴、授業参観

１４：３０～ 協議内容 子供の様子、三中祭、学校支援について

第３回 １０月１２日（水） １５：００～ 協議内容 三中祭、学校支援、学習支援について

第４回 　２月　８日（水） １５：００～ 協議内容 学校関係者、運営協議会自己評価、

三中祭の反省、来年度の取組みについて

内容

 

学校運営協議会委員のご紹介（１０名） 

前原基二【会 長】…

御園 崇【副会長】…三ケ日青年の家所長 

成瀬隆德【学校支援コーディネーター】…わらの会 

竹平智範 …学校後援会会長（連合自治会会長） 

 奥川 了 …BLUE LAKE Project 

長坂善人 …長坂養蜂場代表取締役 

寺田祐真 …

清水久美子…東地区主任児童委員 

松本 潤 …三ヶ日中学校 PTA 会長 

相澤江里 …三ヶ日中学校保護者 

学校運営協議会開催日程 

保護者、地域の皆さんの 

御理解、御協力をお願い

いたします 


